

学校だより

小川中学校

No. 6

平成27年5月25日

文責：校長 佐藤正則

短時間でも充実！ 校内スポーツ大会



5月14日の午後、台風一過の晴天の下で校内スポーツ大会を行い、心地よい汗を流しました。平日にも関わらず、多くの保護者の皆さんが応援に駆けつけてくださり、有難うございました。お陰様で生徒たちも一層張り切って競技していました。

競技にあたり、校長として2つのねらいを話しました。1つは、自分の持てる力をフルに発揮し、学級の勝利に向け貢献すること、2つは、そうした頑張りをみんなが受け止め、不足はできる者がカバーし、協力と相互理解を深めることです。

「小川旋風巻き起こせ」「長縄跳び」「学級全員リレー」の学年共通の団体3種目のみで、2時間ちょっとの実施でしたが、実に充実した時間となりました。

声を掛けあい、励まし合って真剣に取り組む姿は、応援態度のよさと合わせ、小川中生の優れた美点です。これからもこうした点は、一層伸ばしていきます。

各学年総合成績結果

	1位	2位	3位
1年生	2組	3組	1組
2年生	1組	2組	
3年生	2組	1組	

無遅刻連続日数（5月25日現在）

6 3 日

中間テストが終了しました。1年生も初めての定期テストを終え、ホッとしています。これから返される結果をよく反省し、次に生かさせてください。

頑張れ、小っ中魂で！

市中体連大会に向けて壮行会



5月22日の午後、本校 PTA 庶務の松本美穂さんのご臨席で、壮行会を行い、大会に臨む選手を激励し、各部も力強い抱負を述べ、健闘を誓い合いました。

市陸上競技大会は、5月26、27日の2日間、平の陸上競技場で、総合大会は、6月5日から18日までの期間で各部ごとに行われ、早いところではバスケットボール部が5日に先陣を切ります。

全校生で花壇除草

5月15日の昼休みに、全校生で花壇の除草作業を行いました。

15分程度の時間でしたので、完全にきれいにすることはできませんでしたが、雑草に埋もれていた草花をかなり救出することができました。



地域の方によるあいさつ運動

青少年育成市民会議小川地区推進協議会の皆さんが、5月20日の朝、あいさつ運動に見えられました。

ノーメディアデーへのご協力を！

5月19日の朝会全校集会で、生徒会執行部から「ノーメディアデー活動」が提起されました。これは、毎週水曜日、テレビをはじめ、パソコンやスマホなどのIT機器、ゲーム機などの利用を少なくしようというものです。レベルにより、全く使わないから、少し減らすまで5段階になっています。ご家族のご協力が鍵となりますので、よろしくお願いします。